



**Nombre del alumno: Edwin Dionicio
Coutiño Zea**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruíz**

Nombre del trabajo: control de lectura.

Materia: Antropología médica 1.

Grado: 1-A

EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAIN
ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA.

INTRODUCCIÓN: EL OTRO EN ENTORNOS INHOSPICIOSOS.

Este tema nos explica, por que la persona no se siente segura, protegida, por ejemplo un doctor y la paciente que no se siente protegida al momento de la consulta, no se siente cómoda, entre esta de la consulta, no se siente cómoda, los actuales contextos de irrupción de lo no esperado, de conocer a un individuo diferente a ti, verlo de otra forma, de que es diferente a ti, inquietante y de percepción del diferente como amenaza ponen en crisis, entre otras, las nociones de convivencia, ciudadanía, sociedades abiertas, nociones consideradas hasta la fecha reciente, sobre todo en abordajes superficiales o interesados, como firmemente establecidas en la lectura democrática de las sociedades modernas. Hoy en día sabemos claramente sabemos que a salido muchas cosas nuevas, o en el ambito del sistema médico a existido muchas actualizaciones para mejorar hospitales y personal en enfermedades. los condicionantes de diversidad, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen a ven confundido.

El compromiso de Lain con una España reconciliada representó en su momento y representa en la actualidad un mensaje de futuro, centrado en una afirmación crítica de la verdad

y de la libertad: "la verdad nos hace libres la verdad, no lo que bajo ese nombre nos es a veces impuesto, la libertad nos hace verdaderos", nos dice el autor Bleznick, los aportes que el autor realiza desde perspectivas de la Sociología, la antropología, la psicología, la antología, representan una reflexión necesaria para los tiempos actuales, no menos inhóspitos e igualmente cuestionadores de las formas de desvalorización del otro, esta perspectiva que nos da el autor es buena porque es desde las raíces de todas esas ramas como la antropología, antología y todas las antes mencionadas y es algo que cambia totalmente el conocimiento o el concepto que se tenía antes, por que se logra enfocar en que no debemos de discriminar o no englobar una práctica por que es muy diferente a nosotros, en este logra dar a entender que no debemos desvalorizar al otro.

EL TEMA DEL OTRO Y EL ENCUENTRO INTERHUMANO

Lain elabora un marco de comprensión de la relación entre los humanos en el que se destaca, como hecho cultural en el pensamiento de occidente, el surgimiento del tema del otro y la concomitante y problemática relación entre el "yo" y el "nosotros", como horizonte del encuentro interhumano en sus diversas modalidades: durante los cuatro o cinco último decenios de su

Intensa dramática historia, el pensamiento de occidente ha hecho, entre otros, estos dos decisivos descubrimientos: a) que en el orden ontológico, el ser de mi realidad individual se halla constitutivamente referido al ser de los otros; por tanto, que el solipsismo metafísico es una construcción mental artificiosa, injustificada y penúltima; y b) que en el orden psicológico, el "nosotros" es anterior al "yo", al cual de un modo o de otro siempre acompaña. Laín, al formular la pregunta acerca de qué el encuentro puede generarse mutaciones en ambos o en uno de los dos, apunta a resaltar la vivencia de hallar al otro y a la vez de ser hallado, en apoyo de lo cual se vale de una referencia a Hegel, en quien tal relación es vista como la "aprehensión de sí del uno en el otro".

Esto en el ámbito de la medicina es algo muy importante para todos los médicos en general, por que se hace una labor buena, hacia los ciudadanos, y se aplica la concepción acá en el paciente, en las consultas por que es un encuentro con la persona, es decir que la persona tenga confianza

con el médico para dar un buen diagnóstico al paciente, tener una relación o lograr esa relación interpersonal de tener un encuentro interhumano con cada uno de los pacientes para brindar un mejor servicio.

TIPOS DE ENCUENTROS Y EMERGENCIA DE LA NOSTRIDAD.

Consideradas como experiencias en las que el ser humano puede reconocer que, en los actos de encuentro rutinario en la vida de cada quien, está la posibilidad de reedificarse a sí mismo desde el otro y de actuar, al mismo tiempo, la posibilidad de un distanciamiento e independencia de las banalidades que con frecuencia atan al ser humano o lo dispersan, hasta impedir la conciencia de sí en el encuentro con otros, independencia que puede constituirse en opción para renovarse desde y con otros. La posibilidad de reedificarse a sí mismo desde el encuentro, entendido como decisión que habrá un movimiento en espiral, es vista por el autor como la emergencia de una ya presente nostridad, algo que el ser humano crea para poder ser o hacer una plática que puede conferirse entre sí.

Referencia bibliográfica.

Dra. Amparo Holguín, Dr. Víctor Martín-Fiorino. (2019). EL CONCEPTO DE ENCUENTRO INTERHUMANO EN PEDRO LAÍN ENTRALGO: UNA REFLEXIÓN NECESARIA.

Recuperado el 8 de diciembre de 2020, de <http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>